



LA GAZETTE DE MI-FORET

LE BULLETIN D'INFORMATION MENSUEL DE VOTRE CENTRE EQUESTRE PRÉFÉRÉ

JUILLET. 2023, NUMÉRO 7

HELLO LA TEAM MIF ! MÊME PENDANT VOS VACANCES, LA GAZETTE EST LÀ POUR VOUS INFORMER SUR VOTRE CENTRE ÉQUESTRE PRÉFÉRÉ ! ON NE POUVAIT PAS ATTENDRE SEPTEMBRE CAR IL S'EN PASSE DES CHOSES À MI-FORÊT ET PUIS ÇA VOUS PERMET DE PATIENTER JUSQU'À LA RENTRÉE !



CHANGEMENT CHEZ LES CHEVAUX !

Bienvenue Kayac !

Et oui encore une arrivée ! Après Don et Napoca c'est Kayac qui rejoint la TEAM MIF ce 7 juillet dernier. Jeune poney de 3 ans, il n'est pas encore prêt à être monté par les cavaliers mais il a déjà commencé son débourrage pendant le stage des galops 6/7 et devrait être prêt à rejoindre les chevaux du club d'ici quelques mois !

UN FJORD QUITTE MI-FORÊT ...

Mauvaise nouvelle pour tous les amoureux des fjords. Fin août, Gretha quittera la cavalerie pour suivre sa propriétaire dans ses études. On espère que tous les amoureux de cette ponette pourront retrouver, à la rentrée, une mouture qui les comblera autant que celle-ci. Merci Gretha pour toutes ces années avec la TEAM MIF !

NEWS

- Nouvelle naissance à Mi-Forêt !

Ce mois de juillet a bien débuté avec l'arrivée, dès le premier du mois, du poulain de Cocaïne. Ce petit mâle se prénomme Napoca. Ce prénom a été choisi en référence à la ville roumaine où Elisa a réalisé ses études de médecine et dont elle a été diplômée cette année.



Napoca va très bien, tout s'est très bien passé et il goûte déjà au plaisir de galoper au pré sous l'œil attentif de sa maman.

Vous pouvez retrouver les vidéos de ses premières sorties sur la page Facebook du club :



Centre équestre de Mi-Forêt

L'INTERVIEW DU MOIS

COMME ANNONCÉ DANS LA GAZETTE PRÉCÉDENTE, SOLENNE NOUS QUITTE FIN AOÛT POUR DE NOUVELLES AVENTURES. MAIS AVANT DE PARTIR, ELLE A ACCEPTÉ DE RÉPONDRE À NOS QUESTIONS :



Peux-tu te présenter en quelques mots ? Et ta jument ?

Je m'appelle Solenne, j'ai 31 ans, mon galop 7 et mon diplôme d'enseignante et animatrice d'équitation. Je suis l'heureuse propriétaire de Vulcane, une jument selle français de 14 ans.

Peux-tu nous raconter ton parcours équestre ? Et comment es-tu arrivée à Mi-Forêt ?

D'aussi loin que je me souvienne j'ai toujours aimé les chevaux et les animaux en règle générale. À 6 ans, en CP, on fait une classe poney et là c'est la révélation ! Mes parents m'inscrivent à la rentrée suivante au centre équestre et c'était parti ! Je n'ai pas arrêté depuis. Je monte à cheval depuis 25 ans maintenant. J'ai passé des heures et des heures au centre équestre des Perrières à La Ville-és-Nonais et j'y ai passé tous mes galops. J'ai commencé ensuite à monter les jeunes juments d'un ami et j'ai rencontré ma merveilleuse jument. J'ai beaucoup appris à ses côtés, à la fois techniquement et sur moi-même. J'ai eu à cœur de pouvoir transmettre tout ça et de travailler aux côtés des chevaux et des cavaliers. Et me voici devenue monitrice !

Je suis arrivée à Mi-Forêt en tant qu'élève monitrice. Je souhaitais apprendre mon futur métier dans une écurie familiale où le bien-être des chevaux était un point d'honneur. La responsable de formation m'a conseillé de venir ici. Et elle ne s'est pas trompée !

Quelle est ta discipline préférée en équitation et pourquoi ?

Figurez vous que je ne suis pas sûre d'avoir une discipline préférée ! Il y a quelques années je vous aurais répondu : le saut évidemment ! Parce que j'aime les sensations et l'adrénaline d'un parcours d'obstacles ou de cross d'ailleurs. Mais j'aime aussi vraiment beaucoup la beauté et la finesse du dressage ! Et c'est sans parler des randonnées, j'adore les randonnées et la communion que l'on peut avoir avec son cheval en pleine nature ! Je suis incapable de choisir désolée !

Qu'est-ce qui te plaît le plus dans l'équitation ?

Ce qui me plaît le plus dans l'équitation c'est la relation que l'on peut avoir et créer avec les chevaux. Je trouve ça magique que ces animaux nous laissent interagir et monter sur leurs dos.

As-tu un souvenir qui t'a marqué pendant tes années d'équitation ? Si oui, lequel ?

Encore une fois c'est impossible de choisir il y en a trop ! Vous y arriveriez vous ? À n'en choisir qu'un seul ? Je vous laisse méditer là dessus ! L'équitation a été pour moi une école de vie, tellement de choses se sont passées durant ces années d'équitation et cela m'a tellement apporté : des joies, des peines, des émotions, des sensations, des amis, la connaissance de moi-même, des connaissances techniques, et même des muscles (que ceux qui disent que l'équitation n'est pas un sport se taisent à jamais).

Pendant ces 2 années, peux-tu nous dire ce que tu as le plus apprécié ? Et quel a été ton ressenti en tant que monitrice à Mi-Forêt ?

Ce que j'ai le plus apprécié pendant ces deux ans, c'est l'ambiance familiale des écuries, le sourire et le plaisir que prennent les cavaliers à cheval. J'ai vraiment aimé travailler avec les chevaux de Mi-Forêt, tous exceptionnels ! Et c'était un plaisir de les voir rejoindre leur prairie en troupeau le soir et prendre soin d'eux au quotidien ! J'ai aimé aussi apprendre et faire mes premières heures de monitrice aux côtés de Cathy. C'était un plaisir de travailler aux côtés de Cathy, Roland, Anaïs. Et je n'oublie pas Éclipse et Fripouille, Mario, Luigi, Heidi et Tia car les journées au centre équestre n'auraient pas été les mêmes sans eux ! J'ai adoré être suivie par ces petits 4 pattes tout au long de la journée ! Avoir des collègues comme ça, c'est un luxe ! J'arrête là, je vais finir par verser une petite larme sinon ;)

Quels sont tes projets pour la suite ?

Par la suite, je vais continuer de développer mon entreprise avec laquelle je suis monitrice d'équitation indépendante, je donne des cours aux cavaliers qui ont leur chevaux chez eux où dans des écuries de propriétaires. Je travaille et débourse des jeunes chevaux et je propose aussi des soins énergétiques. J'ai aussi envie de continuer à monter à cheval, d'apprendre, de me former et j'espère bien repasser par là de temps en temps !

Pour finir, peux-tu décrire Mi-Forêt en 2-3 mots ?

familial - où il fait bon vivre que l'on soit cavaliers ou animal ;
J'ai le droit de rajouter mes trois mots de la fin :
MERCI POUR TOUT ❤

DATES A RETENIR

Les anniversaires à venir

- Virginie : 11 août
- Mégane : 19 août
- Clémie : 21 août
- Cathy : 31 août

Les vacances à Mi-Forêt

- Du 14 au 18 août :
 - STAGE G1/G2/G3
- Du 21 au 25 août :
 - STAGE G4/G5
- Du 28 au 30 août :
 - STAGE G1 à 4

A vos agendas :

La reprise des cours c'est le
4 SEPTEMBRE !

La bonne affaire du mois :

A VENDRE : Paire de chaps
Fouganza

- Taille S, bon état, 8€
- contact : @perrine.crx



LE MOT DE LA FIN...

On espère que vous passez de bonne vacances et que ce numéro vous plaira. La Gazette va également prendre quelques vacances alors on se donne RDV fin septembre pour la prochaine gazette ! On vous souhaite déjà une bonne rentrée !

Bisous la TEAM MIF ❤

LE STAGE D'ETE DES GALOPS 6/7



Après le stage d'avril, un nouveau groupe de cavaliers galops 6/7 a pu réaliser un stage pour progresser, se perfectionner et bien entendu passer son galop !

Ils ont accepté de nous donner leurs impressions sur cette semaine de stage intensive !

- As-tu découvert de nouveaux chevaux ? Si oui, lesquels ?

J'ai découvert Banzai que j'ai plutôt apprécié mais aussi Handy que j'avais monté une seule fois. J'ai vraiment aimé monter un cheval avec moins d'expérience, ça m'a fait changer mes habitudes et il était très sympa.

Louise

Oui j'ai pu découvrir Boston et Banzai pendant le stage. C'est toujours intéressant d'essayer des nouveaux chevaux et ce sont deux chevaux que j'ai apprécié et que j'ai trouvé agréables à monter même s'ils sont assez compliqués.

Rohan

Oui j'ai pu découvrir Lucky sur le plat et j'ai beaucoup apprécié. J'ai également pu redécouvrir Astuce mais en saut cette fois-ci et j'ai mis un peu de temps à suivre les sauts mais j'ai vraiment aimé cette séance avec elle.

Lalie

- Quel était ton objectif durant ce stage ?

Mon objectif était d'abord de profiter au maximum et évidemment tout donner pour réussir l'examen du galop 7.

Helin

Mon objectif est toujours d'en apprendre plus, d'être plus précise et d'essayer que le travail devienne de plus en plus fluide. Bon et soyons honnêtes, il y avait le galop 7 en ligne de mire!

Elodie

- Qu'as-tu le plus apprécié pendant cette semaine ?

J'ai aimé cette ambiance un peu colonie de vacances, passer du bon temps avec tout le monde. Et j'ai trouvé super intéressant d'assister au début de débourrage de Kayac, découvrir comment ça se passe !

Pauline

Ce que j'ai le plus apprécié était de revenir au club, de revoir tout le monde et de revoir les chevaux. Ça me fait toujours super plaisir de revenir après longtemps.

Marion

Ce que j'ai le plus apprécié c'est la séance du mardi aprem où il fallait travailler la rectitude du cheval, mais globalement j'ai aimé tous les exercices car ils étaient tous différents et importants pour avoir une meilleure équitation.

Louna



@lagazettedemiforet



Gazette de Mi-Forêt